

Panglima TNI didampingi Pangdam XVII/Cenderawasih Tinjau Lahan Food Estate 1.000 Ha dan Pompanisasi

Suhendi - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

May 23, 2024 - 20:50



PAPUA - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto mengawali kunjungan kerja di wilayah Provinsi Papua Selatan, disambut Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han beserta unsur Forkopimda Prov. Papua Selatan dan Kab. Merauke serta para Pejabat TNI Polri, bertempat di Bandara Mopah, Kab. Merauke, Rabu (22/5/2024) pukul 15.55 Wit.

Demikian disampaikan Kapendam XVII/Cenderawasih Letkol Inf Candra Kurniawan,S.E.,M.M dalam keterangannya.

Kunjungan Panglima TNI kali ini dalam rangka meninjau lahan perdana 1.000 Ha yang disiapkan sebagai FOOD ESTATE dalam rangka Program Ketahanan Pangan 1,2 Juta Ha. Selanjutnya Panglima TNI dengan didampingi Pangdam, Pj. Gubernur Papua Selatan dan Bupati Kab. Merauke bersama-sama meninjau lokasi tersebut yang berada di Kampung Nggutibob Sermayam, Distrik Tanah Miring Kab. Merauke.

"Saat peninjauan ini, Panglima TNI menerima penjelasan dari Bupati Merauke Bapak Romanus Mbaraka tentang lahan yang akan dikelola, baik tentang bagaimana mekanisme penanaman dan panen, maupun irigasi persawahan," jelas Kapendam.

Bentuk komitmen TNI dalam mewujudkan ketahanan Pangan mendapat respon positif dari Pemprov Papua Selatan/Kab. Merauke, kelompok tani dan masyarakat dengan bersinergi bersama-sama melaksanakan tanam dan panen dalam rangka menyukseskan program ketahanan Pangan. Tak hanya itu, Panglima TNI melanjutkan peninjauan Pompanisasi di Kampung Waninggapsay Distrik Tanah Miring yang sangat mendukung perluasan areal tanam.

Pompanisasi ini berjumlah 72 unit yang berada di 42 titik lokasi yang mengairi luas lahan 4.285 Ha

"42 titik tersebar di Distrik Tanah Miring 19 titik (38 Pompa), Distrik Semangga 11 titik (15 Pompa), Distrik Kurik 8 titik (11 Pompa) dan Distrik Malind 4 titik (8 Pompa)," ungkap Candra.

Sementara itu, Bupati Merauke Bapak Romanus Mbaraka menyampaikan terima kasih kepada Panglima TNI karena menjadikan wilayah Merauke sebagai lumbung pangan Nasional dalam program ketahanan pangan.

"Terima kasih Panglima TNI atas kunjungannya, serta dukungan dan bantuannya, sehingga wilayah ini akan menjadi lumbung pangan," ungkap Bupati

Turut hadir mendampingi Panglima TNI, Asintel Panglima TNI Mayjen TNI Djaka Budi Utama, Aster Panglima TNI Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P.,M.I.P., Danrem 174/ATW Brigjen TNI Wempi Ramandei dan Pj. Gubernur Prov. Papua Selatan Bapak Apolo Saganpo. (Hendi)